Sección Página 09.07.2009 Política y Sociedad 33



## a rebelión de los pasivos

l presidente Felipe Calderón enfrenen el 2000, luego de que el PRI perderon la Presidencia de la República.

Francisco Labastida Ochoa contó a esta columna recientemente que, luego de la derrota en el 2000, Zedillo quiso imponer a un nuevo Presidente del PRI en sustitución de **Dulce María Sauri Riancho**, que la misma noche de la derrota pretendió renunciar.

Era tal el enojo con Zedillo, que los gobernadores del PRI y el Comité Nacional impidieron la renuncia de Sauri y rechazaron al recomendado del Jefe del Ejecutivo para sucederla.

En el PAN, después del domingo pasado, crece el movimiento de rechazo a un presidente partidista impuesto desde Los Pinos.

Y no se trata sólo de las declaraciones de Santiago Creel o Manuel Espino, sino de un movimiento mucho más profundo que busca evitar precisamente que el gobierno convierta al PAN en una mala copia del PRI.

Por eso, el lunes próximo cuando se reúna el Consejo Nacional del PAN para definir el perfil y los tiempos para la sucesión de Germán Martínez, deberá tomarse en cuenta la manifiesta inconformidad de varios cuadros importantes y de la militancia blanquiazul antes de poner nuevamente el partido al servicio del Ejecutivo, como hizo sin el menor recato el todavía Presidente panista.

Por cierto, ayer en un conocido café de un hotel en Polanco, se reunieron por más

de una hora el secretario particular del presidente Calderón, Felipe Bravo Mena y Manuel Espino.

¿Le pidieron que se tranquilizara?, le ber colocado los sellos de clausura en las preguntó este reportero a Espino.

"No, y si hubiera sido así lo denunciaría. Nos reunimos como expresidentes del partido preocupados por la situación que estamos pasando. Hablamos de los hijos, que ya pronto voy a ser abuelo, pero no, no me pidieron que me callara. Faltaba más".

FIDEL Y NUEVA ALIANZA

Aunque en Veracruz el PRI ganó casi tota una rebelión en su partido similar dos los distritos electorales, el distrito 13, a la que enfrentó Ernesto Zedillo que pertenece al municipio de Huatusco y que aparentemente se adjudicó el tricolor, no está decidido y hasta podría cambiar.

> ¿Qué tiene de interesante este Distrito? Nada más que el candidato que quedó en segundo lugar, por una diferencia menor a 1% de la votación, Ulises Ochoa Valdivia, es hijo del profesor **Rafael Ochoa Guzmán**. secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

> El asunto cobra relevancia porque el gobernador Fidel Herrera es de los pocos que se pueden preciar de tener una relación de amigos con la dirigencia del SNTE, encabezada por Elba Esther Gordillo.

> El "Informe del Análisis de los Paquetes Electorales y Actas de Escrutinio y Cómputo", elaborado por la Junta Distrital Ejecutiva del IFE en el Distrito 13, reconoce que en 116 casillas electorales, que representan 25% del total de las instaladas, se detectaron diversas irregularidades que violan las disposiciones contempladas por el Cofipe.

> Hay otras irregularidades que ya fueron impugnadas por la representante de Nueva Alianza y que tendrán que ser atendidas por la autoridad electoral estatal.

## **AURA ARENA BLANCA, DE COMEDIA**

Ayer le comentamos en este espacio la determinación de la Procuraduría General de Justicia de Nayarit de clausurar el desarrollo inmobiliario Aura Arena Blanca, en Bahía de Banderas, por violar diversas disposiciones de orden urbanístico y ambiental.

Pues bien, unas horas después de ha-

obras, el representante de los desarrolladores allanó el inmueble ante la mirada pasiva del ministerio público Elvia Ludmila Heredia, la misma que había ejercido el mandato judicial de la clausura. La representante social recibió una llamada a su teléfono móvil y ordenó a los agentes judiciales a su cargo retirarse.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 39680.72 Tam: 326 cm2



Fecha	Sección	Página
09.07.2009	Política y Sociedad	33

Nadie sabe de quién es la mano que está detrás de esa construcción que afecta no sólo a la ecología, sino derechos de terceros para que ahora la Procuraduría de Justicia estatal se sume a la Semarnat y a la Profepa en esta actitud de no ver ni oír, pese a que se ha documentado que la obra en cuestión viola varias leyes federales y estatales.

De ese tamaño debe ser el negocio.

## LA APUESTA DE GS MOTORS

Grupo Elektra inauguró ayer su agencia Autos Elektra Los Reyes, una división de transporte de GS Motors que pone al alcance de los ciudadanos autos seminuevos certificados y garantizados, en un momento en el que la industria automotriz se encuentra en niveles de venta menores a los de 1995. Se trata de una apuesta importante de Grupo Salinas con la que pretende fortalecer su estrategia de negocio automotriz.

Además de seminuevos garantizados, Grupo Elektra ofrecerá sus marca FAW, todos con financiamiento desde el enganche en una modalidad que resulta atractiva para la población.

atrejo@eleconomista.com.mx